

	Modelo de actas	
	Máster PROSAF	

### **Actas de Comisión de Calidad del Máster PROSAF**

<b>Fecha:</b> 15 mayo 2017	<b>Lugar donde se celebra:</b> Cáceres	<b>Hora de comienzo:</b> 10:00	<b>Hora de finalización:</b> 11:00
-------------------------------	---	-----------------------------------	---------------------------------------

<b>Presidente/a:</b> Narcis Gusi Fuertes	<b>Secretario/a:</b> Daniel Collado Mateo
---	--

<b>Relación de asistentes:</b> Narcis Gusi Fuertes Daniel Collado Mateo José Carlos Campos López José Carmelo Adsuar Sala Roberto Rodríguez Echeverría
---

<b>Miembros de la comisión que excusan su inasistencia:</b> Jorge Pérez Gómez
--

<b>Orden del día:</b>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Informe del coordinador</li> <li>2. Aceptación, si procede, de la alumna candidata Carmen Cordón González para cursar el MPROSAF y realizar la beca Erasmus en la U de Lisboa.</li> <li>3. Asuntos de trámite</li> </ol>

**Acuerdos:**

1. El coordinador informa sobre la actualidad del máster, incluyendo diferentes opciones para hacer el máster más atractivo a los egresados desde el grado.

2. Se plantea el caso de la alumna Carmen Cordón. Es una candidata a alumna del Master para el próximo curso que solicita matricularse en este máster PROSAF, pero realizar una estancia Erasmus en la Universidad de Lisboa (allí el máster son dos años, pero hará sólo 1 año para obtener nuestro título), y hará el TFM en Cáceres. La alumna se ha informado y para poder solicitar esta erasmus, la Dirección de relaciones internacionales ha dado el visto bueno y le solicita que desde la comisión del máster ratifiquemos que estamos de acuerdo con las circunstancias.

Se ponen sobre la mesa una serie de puntos a tener en cuenta:

El coordinador ha consultado en otras Universidades, y en principio parece ser una fórmula atípica, porque sólo se dispone de 1 año de titulación y requiere decir que será pre-aceptada para la solicitud de la erasmus (teóricamente hay un límite de alumnos y no se sabría si sería aceptada). En el estado actual, la alternativa sería aceptarla (“no ocupará plaza presencial en clase, así que no habrá problemas por nuestra parte siempre que se cumplan los criterios erasmus: por ejemplo si quiere el profesionalizante tendrá que hacer prácticas, sino los cursos metodológicos).

Por otro lado, de cara a la ANECA, interesa incluir alumnos con movilidad y remitirlos por informes ANECA. Además ya existen alumnos del Grado en Ciencias del Deporte de la Universidad de Extremadura realizando su Erasmus en la Universidad de Lisboa (la solicitante lo fue en grado) en otras titulaciones, por lo que por nuestra parte sí.

Finalmente, se acuerda por unanimidad aprobar su solicitud.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física

<b>Fechas de:</b>		<b>Firma el secretario/a:</b> 
Remisión a los miembros:	Aprobación:	
	Fecha publicación en la web:	
12/10/2017		